

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Mittwoch, 16. September 2015

Mannschaft der Freien Schule erneut erfolgreich im 24h-Lauf

Mit 830 gelaufenen Runden hat die Freie Schule beim diesjährigen 24h-Lauf einen hervorragenden 7. Platz von 31 Mannschaften erreicht. Das ist das bisher beste Ergebnis aus sechs Teilnahmen.



Besonders die teilnehmenden Schüler haben sich sehr viel Respekt erlaufen. Ihre enorme Schnelligkeit, die sie 24 Stunden durchgehalten haben, hat alle Zuschauer beeindruckt. Ebenfalls bemerkenswert war der Teamgeist der Mannschaft: Sobald einer der Läufer aussetzen musste, ist sofort ein Mannschaftskollege eingesprungen.

Mit von der Partie waren im diesem Jahr die Schülerinnen Meera Schäfer, Nele Schäfer, Tomke Mehrpahl und Luisa Ohndorf mit Klassenkamerad Neil Eberle sowie die sportlichen Eltern Thomas Grimm, Antje Blumör, Sebastian Kirchen, Matthias Kopolt und Daniel Fritzsch.